

2023年1月25日

## 東富士センター 消防訓練の実施

2022年12月19日、東富士センターにて消防訓練を実施いたしました。

今回はコロナの影響もあり自社での訓練実施となりませんが、管理会社の協力のもと研修棟での火災発生を想定し、「火災発生のサイレン発報」 → 「現場に急行し火災発生場所の確認と消火器を用いての初期消火」 → 「館内への避難放送と消防署への通報」 → 「職員の避難開始」 → 「避難者の集合確認・点呼」を実施いたしました。

当センターでは研修・宿泊施設として日頃からお客さまに快適に過ごしてもらうことは勿論ですが、いざ火災が起きた際に職員一人一人がどのような状況になっているかを冷静に判断し、お客さまをはじめ館内にいる全員を無事に避難させるためにどのような行動をするべきかを訓練を通して全職員で再認識いたしました。

また今回も防災倉庫内に保管してある発電機の稼働確認と照明機器の点灯チェックを同時に実施しましたが、出来るだけ多くの職員が防災倉庫内に何が保管されているのか、発電機などの備品の使用方法を理解して速やかに使えるかなども確認しておく必要があると訓練を通して実感しました。

火災のみならず、自然災害などあらゆることが起きうる昨今、様々な状況を予測して万全な準備をし、常に気を引き締めて今後も訓練に取り組んでいきます。



消火器での初期消火



避難者の集合確認・点呼



発電機の稼働確認